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        Aos DEZ  de NOVEMBRO  de  MIL  NOVECENTOS  e NOVENTA  e NOVE nesta 
        Cidade de Sines  e  Sala  de   Sessoes   do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho,  teve   lugar   a   REUNIAO  EXTRAORDINARIA  da   Camara 
        Municipal de Sines, estando presentes: --------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram 15.00   Horas.----------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------- 
 
        1 - ACTAS  NS. 34 E 35:------------------------------------------- 
        Foram lidas e aprovadas, nos  termos  do  n.  2  do art. 92 da Lei 
        169/99, de 18 de Setembro  e  assinadas pelo Sr. Presidente e pela 
        Directora do Departamento Administrativo e Financeiro.------------ 
 
        II - ORDEM  DE TRABALHOS: ---------------------------------------- 
        1 - PROJECTO DE "ARRANJOS  EXTERIORES DA  ZONA B DO PLANO GERAL DE 
        URBANIZACAO DE SINES": ------------------------------------------- 
        A Sra. Vereadora Carmem  fez  a  apresentacao do referido projecto 
        elaborado pelo Gabinete de Apoio Tecnico de Grandola.------------- 
        Deliberado, por  unanimidade,  alterar  nos  seguintes  aspectos a 
        presente proposta: ----------------------------------------------- 
        - Criar mais  cerca  de  6  lugares  de  estacionamento na zona de 
        entre a Torre das Descobertas e os 3 edificios.------------------- 
                                                                   .../...



 
 
 
 
 
        ACTA N. 36 
                           (Reuniao 99-11.10) 
                                                                    PAG. 2 
 
 
 
 
        - Anular a area da esplanada e quiosque, criando uma zona verde.-- 
        - Prever  a  localizacao  para  contentores  de  recolha  de lixo, 
        criando uma proteccao visual relativamente a estes contentores.--- 
 
        2 - MEDALHAS DE MERITO  MUNICIPAL E MERITO DESPORTIVO  A  ATRIBUIR 
        EM SESSAO SOLENE DA  ASSEMBLEIA  MUNICIPAL  DO DIA 24 DE NOVEMBRO: 
        Aprovada, por unanimidade, a proposta de atribuicao de Medalhas de 
        Merito Municipal e Merito Desportivo que a seguir se indicam: ---- 
 
        - MEDALHAS DE MERITO MUNICIPAL 
          - Antonio Amaral da Silva 
          - Americo Leal 
          - Maria do Ceu Lopes Paulo 
          - Irmaos Figueiredo (Pastelaria Vela D Ouro) 
          - Mestre Bento Jose Guerreiro (Musico) 
          - Mestre Agostinho Jose dos Santos 
          - Luis Faria Godinho, a titulo postumo 
          - Teatro do Mar - Associacao Contra Regra 
 
         - MEDALHAS DE MERITO DESPORTIVO MUNICIPAL 
        - Irene M. Campos Botelho Sequeira (Dirigente  Desportiva  Seccao 
          Hoquei em Patins - Vasco da Gama) 
        - Ricardo Pereira  (Campeao Europeu de Hoquei em Patins) 
 
        Enviar a presente proposta a  Assembleia Municipal para os devidos 
        efeitos legais.--------------------------------------------------- 
 
        3 - REORGANIZACAO  DE  SERVICOS  DA  CAMARA  MUNICIPAL  DE SINES E 
        RESPECTIVO QUADRO DE PESSOAL: ------------------------------------ 
        O Sr. Presidente  explicou  sumariamente  as  linhas  mestras e os 
        objectivos da proposta de  Reorganizacao  de  Servicos e Quadro de 
        Pessoal.---------------------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Guinote salientou ser dificil dar uma opiniao sendo 
        Vereador  sem   pelouros   atribuidos.    Seria  interessante  uma 
        auscultacao dos trabalhadores e de quem os representa, ja que este 
        documento vai sobretudo mexer com  os trabalhadores da CMS e devia 
        estar aqui contido parecer da Comissao Sindical. ----------------- 
        Referiu que este  organigrama  devia  reflectir tambem a Vereacao. 
        Falta um  nivel acima  dos  Directores  de  Departamento  - A 
        Vereacao. -------------------------------------------------------- 
        Nao concorda que a Divisao de Planeamento de Gestao Urbanistica so 
        tenha  dignidade   de   Divisao;    Deveria   ser  Departamento  e 
        eventualmente deveria ser fundido  com  o  Departamento de Obras e 
        Ambiente.--------------------------------------------------------- 
 
        O Sr.  Vereador  Ferreira  Costa  referiu  que  neste processo foi 
        ouvida  a  Comissao  Sindical,  a  qual  informou  que  entregaria 
        declaracao de acordo.--------------------------------------------- 
        Quanto a  Divisao  de  Planeamento  de  Gestao  Urbanistica, o Sr. 
        Vereador Costa referiu  que  os  quadros  tecnicos  afectos a este 
        sector nao sao suficientes para criar um Departamento. ----------- 
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        Ainda, o  Sr.  Vereador  Guinote,  solicitou  explicacoes sobre os 
        Servicos directamente afectos ao  Presidente  da Camara - Gabinete 
        de  Planeamento.   Qual  a  sua   relacao  com  os  Directores  de 
        Departamento  que  parecem  estar   aqui   a  um  nivel  inferior. 
        Do seu ponto de  vista  nao  faz sentido criar uma "megaestrutura" 
        entre a estrutura tecnico-administrativa  e  o Presidente.  Qual o 
        nivel de  classificacao  destes  tecnicos?   Que  tipo  de relacao 
        estabelecem com os Chefes de Departamento? ----------------------- 
        Criticou o facto  de  terem  tarefas  como  elaboracao do Plano de 
        Actividades e da Conta de Gerencia. ------------------------------ 
 
        O Sr. Vereador Ferreira  Costa  referiu  que  se pretende criar um 
        Gabinete para a  coordenacao  das  diversas  actividades da Camara 
        Municipal de Sines. ---------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Pimenta pensa  que  se  trata de um documento muito 
        pesado e que a estrutura devia ser mais aligeirada.--------------- 
 
        A Reorganizacao de Servicos e o  Quadro de Pessoal virao a proxima 
        reuniao ordinaria.------------------------------------------------ 
 
        III - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 17.30 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,    Directora   do   Departamento  Administrativo  e 
        Financeiro, que lavrei a presente acta, a subscrevo.-------------- 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 


